## FUJAIRAH PRIVATE ACADEMY

Principal: Ms. Jan Brettingham



## مدرسة الفجيرة الضاصة

مديرة المدرسة: السيدة جان برتنجهام

التاريخ: 12 يناير 2024 المرجع: 035/ أولياء/2023

السادة/ أولياء أمور الصف التاسع الكرام،

12 January 2024 035/Par/23

Dear Grade 9 Parents,

There will be a trip for Grade 9 on Wednesday 17<sup>th</sup> January to the Al Hefaiyah Mountain Centre as part of their studies in to Geography and the environment. This is a compulsory part of the taught curriculum and assessment. Students should be in their school P.E. kit with trainers and wear sunhats and sun block if required. Girls should wear abayas over P.E.clothing if required.

Students will be ready for collection at the normal time.

If you will allow your child to attend, please sign the form below and return with AED 80/for transport and entrance fee. They should also bring packed lunches and plenty to drink. We regret that students without a signed permission slip are unable to go because of insurance restrictions. Form and money need to be returned to **Mr Paul Gardener Head of Geography** please by **Tuesday 16<sup>th</sup> January**. Should you have any questions about this trip kindly contact Ms Lisa Deputy Head Primary via the school office.

Yours sincerely,  Jan Brettingham Ms  Principal
·
I give permission for my child to go on the trip on Wednesday 17 <sup>th</sup> January to the Al Hefaiyah Mountain Centre.
Student Name:
Class:
Parent Signature:

Encl: AED 80/-

تم تنظيم رحلة مدرسية لطلاب الصف التاسع إلى "مركز الحفية لصون البيئة الجيلية"، وذلك يوم الأربعاء الموافق 17 يناير، تُعد هذه الرحلة جزء لا يتجزأ من المنهج الدراسي لمادة الجغرافيا والبيئة، يجب حضور الطلاب بالزي الرياضي في ذلك اليوم مع ضرورة ارتداء حذاء رياضي، كما يجب ارتداء قبعة للحماية من الشمس، واستعمال كريم واقي من الشمس إذا تطلب الأمر، يُمكن للطالبات اللاتي يرتدين عباءة أن يرتدينها فوق الزي

سيتم عودة الطلاب ويمكن اصطحابهم في مواعيد انتهاء الدوام الدراسي كالمعتاد.

إذا سمحتم لأبنائكم بالمشاركة يرجى تعبية القسيمة أدناه على أن يتم إعادتها مرفقًا بما مبلغًا وقدره -/ 80 درهم للمواصلات ورسم الدخول، يجب أن يحضر الطلاب الطعام الكافي والمزيد من المشروبات، لطفًا لبن يُسمح للطلاب بالمشاركة إذا لم يتم تسليم القسيمة الموقعة والمبلغ الموقعة لأغراض التأمين، يجب إعدادة القسيمة الموقعة والمبلغ إلى الأتاذ/ باول جاردنر - رئيس قسم الجغرافيا في موعد أقصاه يوم المثلاثاء 16 يناير، في حالة الرغبة بالمزيد من الاستفسار وتوجيه الأسئلة يرجى الاتصال بالأستاذة/ ليسا نائب رئيس قسم المرحلة من خلال مكتب الملوسة.

وشكرا،

جان برتنجهام المديرة

أسمح لابني/ ابنتي بالمشاركة في الرحلة العملية لزيسارة "مركز الحفية لصون البيئسة الجيليسة"، يـوم الأربعاء الموافــق 17 ينايــــر.

 سم الطالب:
 سم معلم الصف:
 توقيع:

مرفق مبلغ و قدره -/ 80 درهم.